令和6年度 PTA 主催 ボッチャ大会

ボッチャしよ 上から?下から?どうする一球? すべての垣根を越えるナツパート2

8月5日(月)に夏休みボッチャ大会を開催いたしました。 中等部・高等部の生徒、ごきょうだい、保護者、合わせて約69名の参加がありました。

PTA 会長の開会の挨拶の後、ボッチャ大会のルール説明がありました。

ボッチャとは、ジャックボールと呼ばれる白いボールに、赤・青のボールを投げていかに近づけるかを 競うシンプルなスポーツです。

直接ジャックボールに近づけるのはもちろんですが、相手の近づいたボールを弾いて遠ざけるなど、と ても奥が深いスポーツだと感じました。

当日はブースに分かれて行われましたが、どのブースでも歓声や拍手が聞こえ、お子さんはもちろん、 保護者の方もたいへん盛り上がっていました。

試合が終わった後は休憩も兼ねて、先生方によるミニコンサートが行われました。 楽曲は、名探偵コナンのテーマ、Bling-Bang-Born、ダンスホール、YMCA の4曲でした。 子どもたちも盛り上がり、ダンス飛び入り参加していました。

表彰式では、ドラムロールの音に合わせて順位発表、みんなドキドキした表情をしていました。 副会長さんの手作りのメダルと参加賞のプレゼントがあり、みんな嬉しそうにしていました。

帰る時には「楽しかった」「もっとボッチャしたい」「いいえにいる時とは違う子どもの様子を見ることが出来た」などたくさんの感想を聞かせていただきました。

お手伝いして下さった学級委員さん、サポートメンバーさん、先生方、ありがとうございました。